
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
1時間 ６/８

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

２ 野田小百合 １
1時間 ６/８

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

２

(1)
(2)

① 利用状況の推移
② 利用状況を改善するためには何が必要か

(3)

３ 小川唯一 １
50分 ６/８

(1)
① 危険なため池の場所について
② こうじた対策について
③ 熊本地震規模で崩壊が想定される数につ

いて
(2)

① 町内で利用している人数について
② 給付要件と制度の周知の仕方について

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

今後、再編実施計画はどのように作られる
のか

住民に対しての説明はどのようになされる
のか

自主防災組織は発災時に実際に機能すると
考えられるか

鳩山町ならではの給食の取り組みを考えら
れないか

鳩山町地域公共交通網形成計画について

交通網を再編することの目的

学校給食と食育について

地場産農作物の利用状況

１月からの試験運行について、どこまでの
部分を実施するのか
路線再編を実施するタイムスケジュール
は、どのように想定しているのか

食育をどのように捉え、実践しているか

青年就農給付金について伺う

どのように検討がなされたのか

町長
教育長
担当課長

質問事項・質問の要旨

ため池の調査結果と地震対策について伺う

町の災害対策について
町長
副町長
教育長
担当課長

町の地域防災計画を見直す必要はあると考
えるか

新給食センターについて

給食センターの活用について、学校給食以
外に設備活用を検討できる事業はあるか

福祉避難所への入所優先基準と受入協定を
結んでいる施設との協定内容はどんなもの
か

指定避難所において女性への配慮はいかが
か
水の確保について、浄水型プールが使用不
能になった場合の代替策は何か

「家庭における」災害時のトイレ対策につ
いて情報の提供はなされているのか

指定避難所に防災用車椅子は備えてあるの
か

農業行政について

町長
担当課長

何がどのように変わるのか
住民の意向把握は各段階で、どのようにな
されたのか

町長
担当課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

③ 町の農業に寄与しているか伺う
(3) 町長

４ 松浪健一郎
１ 30分 ６/８

(1)

(2)

(3)

５ 田中種夫 １
50分 ６/８

(1)

(2)

２

(1)

(2)
(3)

３

(1)
(2)

(3)

６ 森　利夫 １
50分 ６/９

(1)

(2)

(3)

２

(1)

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長地元と協議をして稼動年限を決めると約束

していながら、なぜ30年と決めてしまった
のか経緯を伺う

都市計画決定後の変更が出来るのか伺う

調理業務を、民間企業に委託する予定であ
れば、７億円近い起債をして給食センター
を新設せず、全てを民間委託すべきだと考
えるがいかがか

町長
副町長
教育長
担当課長

学校給食の新たなあり方調査検討委員会が
設置され、整備方式や運営方針等が提言書
として提出されたはずだが、業務の外部委
託についての記述、あるいは推測出来る考
え方を伺う

地域包括支援センターを福祉・健康複合施
設に移設すると決めるために、どの様な過
程を踏んだのか。また決定までに費やした
月日はどの程度か伺う

年間大会の拡大化と町民への訴求について

通学時の検討事項について

文化財関連の管理状況について

地主から用地売買の契約をしてもらえなく
なったと聞いているが、これからどうする
予定か伺う

自転車通学時のヘルメット着用について伺
う

現状の保管状況はどのようになっているか
伺う（保管場所・分類方法など）
保管場所は何か所あるのか伺う

（仮称）鳩山町地域包括ケアセンターについて

現状の会員数はいか程か伺う

新しい給食センターが出来上がった時点
で、調理業務を外部委託すると、説明され
たがその詳細を伺う

一般公開はどのようになっているか伺う

給食センターについて

各種スポーツイベントの一層の拡大を提案
する（ゲートボール・グラウンドゴルフ
等）

新鳩山ゴミ焼却場建設が地元の賛同が得られず
に、暗礁に乗り上げている事について

町長
担当課長

過去８年間の農業の取り組みとこれからの
農業の考えを伺う

通学時の並進状況について伺う

老人クラブ会員の健康アピールについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

３

(1)

(2)

７ 石井　徹 １
50分 ６/９

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

① 特定された空き家の約半数近くがアン
ケートへの返信がないが今後どのような
対策を考えているか伺います

② 貸したい、売却したいと答えている方も
かなりいますが、なぜ不動産屋等に依頼
件数が少ないのか、その原因をどのよう
に考えているか伺います

③ 駐車スペースを貸し出しても良いという
意向の方もいるようですが検討するのか
伺います

(4)

この調査結果についてどのように考えてい
るか伺います

鳩山町では今後この震災時業務継続計画を
策定してゆくのか伺います

埋蔵文化財保存活用施設の、現状と利用状
況を伺う

震災時の行政機能の維持について

町長
副町長
担当課長

震災時の業務機能維持の為の業務継続計画
の必要性について伺います

空き家カルテとはどのようなものか伺いま
す

空き家等実態調査と今後の空き家の利活用につい
て

当初、福祉・健康複合施設の名称で、図面
上記載されていたが、ここで（仮称）鳩山
町地域包括ケアセンターに図面上の名称が
変わった理由を伺う

給食センターと（仮称）地域包括ケアセン
ターは、計画当初の使用目的や運営方法
と、現在予定されている、それらの間には
差異があると感じる。建設工事の施工で
は、場当たり的な計画ではなく、周到な現
地調査や未来を見据えた設計と不変のビ
ジョンが必要と思うがいかがか

町長
担当課長

今回の実態調査と以前に実施された「平成
25年住宅土地統計調査」の調査方法とどの
ように違いがあったか伺います

今後、住宅団地アクティブ化キックオフ事
業の一環としての「空き家への移住促進事
業」の展開を予定していますが、町ではど
のように（情報収集、情報公開、斡旋等）
介入していくか伺います

町長
担当課長

ここ数年で整備した施設や、現在進行中の建物等
について

昨年12月の定例会で福祉・健康複合施設整
備後も既存の「総合福祉センター」や
「ニュータウンふくしプラザ」は現行通り
活用すると答弁されていたが、地域包括支
援センターは「総合福祉センター」の一部
ではないのか伺う

鳩山町では震災時の業務継続計画を策定し
ていないようですがその理由について伺い
ます
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(5)

８ 大賀広史 １
1時間10分 ６/９

(1)

① 県主催で行われた媒介蚊対策研修会につ
いて伺う

② 町として蚊の発生実態を把握して、予
防・対策を実施する考えを伺う

③ 今年２月にWHO（世界保健機関）が、ジ
カウィルス感染症について緊急事態を宣
言した事を受け、県は感染症対策に力を
入れているようだが、町として民間企業
や地域住民との連携をどのように考えて
いるか

(2)

① 過日行なわれた、地域ささえあい自動体
外式除細動器貸出協力事業者協定締結式
とは

② AEDの設置状況の把握と、住民への周知
について

③ 使用方法の講習について伺う

(3)

① 過去数年の町内の熱中症搬送状況はいか
がか

② 地域見守り活動などで、高齢者に対し、
予防への取り組みを強化すべきでは

③ 体育授業での面、社会体育の場での対策
について

２

(1)

(2)

９ 中山明美 １
1時間 ６/９

(1)
(2)

２

(1)
(2)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

給食センターの新設の意義を問う

AED（自動体外式除細動器）について

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

指定化された後の計画は

新設する給食センターに伴い、一部外部委
託を考えているようだが、委託の内容を伺
う

のぼり窯（復元古代窯）の今後の活用計画
は

災害用トイレについて

デング熱などの媒介蚊対策について

災害用トイレの備蓄の状況は

景観学習について

現状の取り組みは
JAXAと連携できないか

国指定史跡化はいつになるのか

学校給食センター改築工事について
町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

国分寺市との連携事業は

災害用トイレはどのようなものがあるのか

国分寺瓦窯跡の国指定史跡化について
町長
教育長
担当課長

農家の売却、賃貸を希望している方もかな
りいますが、町として更なる居住への魅力
（６次産業化の指導他）を打ち出し、購
入、借入希望者を募ることはできないか伺
います

危機管理体制について

暑い町・鳩山の熱中症対策について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

４
町長
担当課長

(1)
(2)

10 根岸富一郎 １
1時間 ６/10

(1)

① 中学校卒業まで医療費無料化と窓口払い
廃止の実績と経緯について伺う

② 現状で考えると、18歳までに拡充した場
合、どれくらいの財源が必要になるか

③ 医療の心配をしなくてはならない家庭環
境や持病についてどう考えているか

(2)

① 小中学生の昼食は、通常月曜日から金曜
日まで必要だが、どう考えているか

② 家計のやりくりが大変な中で、義務教育
では、安心して暮らせるように、全児
童・生徒に対して、一律月1000円の補助
ができないか

(3)

① 保育園に通う子供の保育料が、軽減され
ます。それに倣って、学童保育の保育料
も軽減しないのか

② 多子、ひとり親、生活保護等の世帯と人
数はどれくらいか

(4)

① 「自分で住む家を購入した場合に固定資
産税が軽減されている」ということを友
人からお聞きしました。どんな制度なの
か

② この制度に町が上乗せし、新入居者に対
して、一定の期間延長することはできな
いでしょうか

２

(1)

① 近隣の町では、嵐山町と毛呂山町が5㎥
までを基本料金としています。基本料金
を超えると、使用する水量に応じて1立
方メートルの値段が異なります。ただ、
毛呂山町は、使用水量5㎥までは1立方
メートル当たり13円、6～10㎥までは17
円と安く設定されていますが、11㎥から
は102円と高めになっています。いずれ
も、1カ月使用水量が10㎥以下では安い
ことが特徴です

(2)

① ひとり世帯、高齢者世帯などでは、1カ
月の使用水量が少ないと思いますが、ど
れくらいあるのか

町長
教育長
担当課長子ども医療費無料化を18歳までに

学童保育料の軽減、多子、ひとり親家庭等
を対象に

新入居者へ固定資産税など、町独自の軽減
措置を

水道料金体系について

子育て支援について

１カ月の使用料１㎥～10㎥は何世帯程度か

空き家の実態調査について

基本料金を１カ月５㎥または１㎥に設定す
ると、使用料別の料金はどのようになるか

空き家の活用はどのようにされるのか

小中学校の給食費軽減、月1000円補助を

目的は達成されたか

町長
担当課長

平成28年第２回定例会 5/7 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)
① 地域別、建物別、職種別などの特徴はあ

るか
② 町が推奨していることは何か

11 小鷹房義 １
50分 ６/10

(1)

(2)
(3)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)

(3)

12 石井計次 １
1時間10分 ６/10

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)
① 設置要望の総数と、その金額

② 安全対策における費用対効果について伺
う

３

(1)
① 実態調査を受け今後の計画について伺う

② 課題は何か

(2)
① 支援策を検討できないか伺う

４

(1)
① 進捗状況はどのようか

② 全町「花」公園化を提案します。先ずは
ジャブジャブ池を整備検討できないか伺
う

13 小峰文夫 １
50分 ６/10

(1)

過去３カ年の販売状況と売れ筋商品は何か
ふるさと納税返礼品の人気商品は何か
６次産業化の取り組み状況を伺う

荒れた農業用水路の改修について

今宿の親水公園を一体化して利用できない
か

あんず酒の開発を検討できないか伺う

婚活について伺う

町長
担当課長交通安全対策について

町長
担当課長

町長
担当課長

町の活性化策について
町長
副町長
担当課長空き家対策について伺う

山を削り谷を埋めて造られた、鳩山ニュー
タウンの対策について

町長
担当課長

親子で水と親しむ場について

彩の国ロードサポート制度について

未整備地区の今後をどのように考えている
か

町長
担当課長

全町公園化構想を伺う

町の特産品について

鳩山ニュータウンの造成について

町内には活動団体があるのか

現在の品目と価格について伺う

どのような活動をしているのか

公園整備について

13ミリと20ミリの口径別の世帯数は何戸か

近隣の状況はどのようか

県がすすめている川の丸ごと再生プロジェ
クトの活用はどのようなものか

概要はどのようなものか

整備地区と未整備地区の現況を伺う

鳩山町の農地基盤整備事業について
町長
担当課長

町長
担当課長

カーブミラー（反射鏡）について伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① ニュータウンの地震対策はどのように考
えているか

２

(1)
① 農村公園のジャブジャブ池を埋めて、町

外から人が来るように考えないか
② 「健康踏み石」を農村公園に設置して農

村公園の活性化を「町おこし」と一緒に
考えられないか

３

(1)

① 県道ときがわ坂戸線、の赤沼地内に出来
た、違反建築、その後の状況はどうなっ
ているか

② 県土整備事務所はどのように考えている
のか、聞いたことがあるか

　

農村公園から「まちおこし」について

町長
担当課長

町長
担当課長

違反建築について

県道ときがわ坂戸線沿い（赤沼地内）の違
反建築について

農村公園整備について
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